

Positives Fazit zur »PaintExpo 2022«

Artikel vom 17. Mai 2022

Messen

Mit sehr zufriedenen Teilnehmenden ging die »PaintExpo« in Karlsruhe am 29. April 2022 zu Ende. Nach vier Jahren pandemiebedingter Pause war an den vier Messetagen die Freude, dass die Messe endlich wieder stattfinden konnte, allerorten spürbar.



Die Aussteller freuten sich über mehr als 9000 Fachbesucherinnen und -besucher (Bild: Leipziger Messe GmbH/Tom Schulze).

Vielversprechende Neukundenkontakte, konkrete Projektgespräche und direkte Geschäftsabschlüsse prägten laut Veranstalter, der [Leipziger Messe GmbH](#), die positive Stimmung auf der Weltleitmesse für industrielle Lackiertechnik. Rund 430 Aussteller aus 27 Ländern präsentierten Innovationen und Zukunftstechnologien. Dabei lag ein besonderer Fokus auf der Effizienzsteigerung, Automatisierung und Digitalisierung sowie auf Nachhaltigkeit. Insgesamt konnten 9180 Fachbesucherinnen und -besucher registriert werden. »Wir sind sehr zufrieden mit dem großen Zuspruch, den die »PaintExpo« durch die nationalen und internationalen Aussteller und Besucher erfahren hat. Die Aussteller haben mit ihren attraktiven Ständen und mit ihren Innovationen und Services die Veranstaltung zu einem globalen Schaufenster der industriellen Lackiertechnik gemacht«, wird der Geschäftsführer der Leipziger Messe Markus

Geisenberger zitiert. Nach der Übernahme der »PaintExpo« durch die Leipziger Messe sei damit der Erstaufschlag mehr als gelungen.

Treffpunkt der industriellen Lackiertechnik

Die »PaintExpo« zeigte wieder die gesamte Bandbreite der industriellen Lackierung. Das Spektrum reichte von Lösungen zur Oberflächenbehandlung über Lacke und Lackieranlagen sowie Pulver und Pulverbeschichtungsanlagen bis hin zur finalen Qualitätssicherung. Der internationale Treffpunkt der industriellen Lackiertechnik zeigte Beschichtungslösungen für alle Industriezweige, Anwendungen und Materialien, ob Nasslackierung, Pulverbeschichtung oder Coil Coating.

Hohe Zufriedenheit bei Besuchern und Ausstellern

Die Qualität sowie die Zufriedenheit der Besucherinnen und Besucher waren laut Veranstalter ebenfalls bemerkenswert. Laut Umfrage war die Anzahl an Entscheidern sehr hoch, rund 88 % besitzen demnach einen wesentlichen Einfluss auf Investitionsentscheidungen in ihren Unternehmen. Mehr als 90 % planen, die nächste Ausgabe der »PaintExpo« in zwei Jahren erneut zu besuchen. Der Anteil des internationalen Messepublikums war hoch, mehr als jeder Dritte reiste aus dem Ausland an. Diese kamen v. a. aus der Schweiz, Italien, Frankreich, Österreich und Polen. Ein ebenso positives Stimmungsbild zeigte sich laut Veranstalter auch bei der Ausstellerbefragung. 95 % der ausstellenden Unternehmen lobten die hohe Qualität der Kontakte und fachliche Qualifikation des Publikums. Als Erfolg wurde die Messe von 94 % der Aussteller gewertet. Der Termin für die kommende »PaintExpo« im Jahr 2024 steht bereits fest, sie ist für den Zeitraum vom **9. bis 12. April 2024** in Karlsruhe eingeplant.

Hersteller aus dieser Kategorie
